

Liebe 2CV-Freundinnen und -Freunde,

ein Jahrzehnt mit „Enten in Ente“!

Das wollen wir feiern am

C-weiten V-reitag im Monat Juni, also am 9. Juni 2023 ab 18.00 Uhr  
in und vor der Bauernschänke, in 51688 Wipperfürth-Ente.

Bitte merkt euch diesen Termin bereits jetzt vor, damit wir die meisten der Enten und deren Fahrer\*innen der letzten Jahre wiedersehen werden. Das Programm zu dieser Feier ist in Vorbereitung. Bisher steht fest, dass es einen Teilemarkt geben und Roland Peters den Abend mit Musik begleiten wird. Weitere Vorschläge und Ideen sind willkommen.

An diesem Festtag wird es auch gleichzeitig das vorerst letzte Treffen „Enten in Ente“ geben, denn Frank Gierse und Sonja Diederichs schließen aus gesundheitlichen Gründen zum 30.06.2023 die Bauernschänke. Wie es dann mit unserem Ente-Treffen weitergehen wird, weiß ich noch nicht. Vielleicht hat jemand von euch eine Idee. Bis dahin haben wir aber noch einige Treffen vor uns, bei denen wir dies und vieles andere besprechen können.

Das nächste „Enten in Ente“-Treffen findet statt am Freitag, den 13. Januar 2023 ab 18.00 Uhr.

Macht bitte diesen und den 10-Jahre-Jubiläums-Termin in eurem 2CV-Freundeskreis und den diversen Foren publik, damit auch alle über diese letzten „Enten in Ente“-Treffen informiert werden.

Ich freue mich auf euch!

Herzliche Grüße

Reiner

□